

寄稿

代表してのものでも
ありません。

7月15日付の「高

7月25日付の本紙
に寄稿「高田公園名

称変更却下に關して

一地域協議会に再檢

討を望む」が掲載

されました。その

後、幾人の方から

「高田区地域協議会

は名前變えるの反対

なんだって…」と聞

かることがありました。

ます。

さらに「地域協議
会の回答(要旨)」

を執った次第です。

ここで述べるの

「現段階では、高

田公園の名称変更に

あることを最初にお

断りしておきます。

高田区地域協議会の

見解でも、ましてや

高田区地域協議会を

も地域によつて異
なつてゐる。また、

高田城址公園に変更
する場合、単に公園

の名称変更に留まる

問題ではないことか

ら、名称変更に限定

した提案は、自主的

審議事項として取り

上げないものと判断

に賛成しました。

高田区地域協議会

では、高田公園のあ

り方、抱える諸問題

について、これまで

園整備計画を把握し

た上で、将来的なあ

り方も含め、高田公

園全体について議論

していくことになり

ました。」としてい

ます。

高田公園の名称変更

杉本 敏宏

論してきた経過があ

ります。

一番は、(仮称)

厚生産業会館(オ

ーク)の建設

に關わっての議論で

しょう。建設場所4

陸上競技場や野球

場、ソフトボール球

場(当時、市は絶対

に動かせないと言つ

た。

私は「高田公園に

関しては、様々な問

題があり、それら全

ていた)などを整備
しているソフトボール
球場)でした。

空いている土地は
するということにあり

ます。

「④歴史ゾーン」

についてみると、そ

の範囲は、内堀が取

り廻る範囲で、しか

りも附属中学校の校地

は除外されていま

す。外堀の中、全部

ではないのです。私

の目には、高田公園

を城址を中心とした

文化・歴史公園とし

ていくのか。(これ

が当時の委員の多數

等々。

こうした議論の過

程で市から示された

のが「高田公園ゾー

ニング図」と「短期

的整備に向けた課

題」「短期的整備計

画(平成27~34年

度)」でした。この

特徴は高田公園を四

つのゾーン「①文化

・憩いゾーン、②交

通ゾーン、③学び

ゾーン、④歴史ゾー

ン」に分けて整備す
る」という方法もあ
るでしょう。「他の
諸問題とともに、総
合的に議論する」と
いう方法もあるで
しょう。別の方法が
あり得るかもしれません
。あるかもしれません
。しかし、議論を拒否した
わけではありません。
何度も言うようですが、高田区地域協
議会では高田城址公
園という名称に変更
する議論を拒否した
んです。

私は、高田公園の
名称を高田城址公園
に変えた方が分かり
やすく良いと思つ
ています。

そこで私は、その
決定に賛成しまし
た。(上越市東本町

5)